

## Selbstvorstellung

In meiner Rolle als politische Geschäftsführerin nehme ich gern an Delegiertenkonferenzen auf Landes- und Bundesebene teil, weil sie ein guter Anlass sind, uns mit anderen Kreisverbänden auszutauschen und zu vernetzen.

Vor dem Wahlkampf ist nach dem Wahlkampf, auch wenn wir jetzt nach unserem großartigen Erfolg bei der Kommunalwahl alle erst mal etwas Pause verdient haben. Nächsten Sommer bei der LDK wird die Landtagswahl 2027 schon am Horizont sein, inhaltlich und organisatorisch. Auch dazu möchte ich zur LDK fahren und mich mit anderen Grünen austauschen.

Bei der Wahl des Landesvorstands möchte ich gerne für unseren Kreisverband das Stimmrecht wahrnehmen.



Alter:

38

Geschlecht:

♀